

Heidelberger Rockmaschine

Die HEIDELBERGER ROCKMASCHINE wurde 1990 als Firmenband der HEIDELBERGER DRUCKMASCHINEN AG gegründet. Die klassische Besetzung mit Schlagzeug, Bass, Gitarre, Keyboard und Gesang wurde im Jahr 2004 um eine Bläsergruppe erweitert.

Alle Bandmitglieder bringen langjährige Erfahrungen aus anderen Formationen der Region, z.B. den THE DEE JAYS, Street Rock usw., mit. Das Repertoire reicht von Joe Cocker über die Blues Brothers bis Peter Gabriel oder Spliff.

Schwerpunkt der HEIDELBERGER ROCKMASCHINE sind der mehrstimmige Gesang sowie Songs, bei denen die Bläsergruppe, bestehend aus Posaune, Saxophon und Trompete zum Einsatz kommt.

Der erste Auftritt außerhalb der Firma fand 2006 im Cafe Art/ Walldorf, statt. Danach folgten Auftritte beim Kulturfestival Rheingönheim, Altstadtfest und „Rock am Turm“, Leutershausen, Open Air Groß-Rohrheim, Mathaisemarkt Schriesheim, Stadtfest Schriesheim, Weinfest Malsch.

Sicherlich ein Höhepunkt stellte der Auftritt auf der DRUPA, der Branchenmesse für Druckmaschinen in Düsseldorf, vor ca. 1.500 Besuchern dar.

Besetzung:

Gesang: Bianca Hagenbrock und Christian Wagner

Schlagzeug: Martin Messy

Bass: Joachim Linder

Gitarre/ Gesang: Jürgen Maaß

Keyboards: Michael Fastel und Michael Unser

Trompete: Jürgen Ritz, Gerd Schumacher

Saxophone: Franz-Ulrich „Fu“ Keppler, Peter Jetzig

Posaune: Carsten Emmrich